



« Il ouvrit leur intelligence à la compréhension des Écritures »

« Il fallait que s'accomplisse tout ce qui a été dit de moi dans la loi de Moïse, les prophètes et les psaumes... »
Le Christ ressuscité invite les croyants que nous sommes à voyager à travers les Écritures, à les lire pour le voir, à les vivre pour le trouver.

Si Jésus ouvre le cœur des siens à l'intelligence des Écritures, c'est que celles-ci ne représentent pas seulement un livre, autrement dit la Bible ; Ces Écritures sont une Parole Vivante qui se lit avec le cœur, dont le sens des mots se découvre avec les yeux de la foi.

Les Écritures sont entièrement orientées vers le Christ...

Tout ce que Dieu avait préparé s'y trouve inscrit, non pas seulement sur le papier de nos Bibles imprimées, mais sur les pages faites de chair et de sang de notre humanité qui ne demande qu'à être relevée de la mort et du péché avec la Résurrection du Christ...

C'est ce que proclamait Pierre, ce qu'écrivait Jean : « Jésus-Christ est la victime offerte pour nos péchés et non seulement pour les nôtres, mais encore pour ceux du monde entier... »

La mission de l'Église commence à la Résurrection, et trouve sa force dans l'élan de Pâques ; L'Esprit Saint promis en son temps, force d'en-haut pour tous les témoins de l'Amour de Dieu pour l'humanité, nourrira le cœur de tous ceux qui seront fidèles au témoignage à rendre...

« Peuple de lumière, baptisé pour témoigner, Peuple d'Évangile, appelé pour annoncer Les merveilles de Dieu pour tous les vivants.

Vous êtes l'Évangile pour vos frères
Si vous gardez ma Parole
Pour avancer dans la vérité,
Bonne Nouvelle pour la terre ! »

P. Vincent de Paul